

Peduli Generasi Sehat, Satgas TMMMD Berikan Asupan Gizi bagi Balita di Bulo

M Ali Akbar - SULBAR.SAPA129.COM

Feb 15, 2026 - 11:16



Polewali Mandar – Satuan Tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-127 Kodim 1402/Polman menyalurkan makanan tambahan bagi balita di Desa Bulu, Kecamatan Bulu, Kabupaten Polewali Mandar, Minggu (15/2/2026), sebagai upaya mendukung percepatan penurunan angka stunting di daerah tersebut.

Kegiatan yang dipusatkan di aula kantor kecamatan itu menyasar anak-anak balita yang terdata berisiko stunting maupun yang membutuhkan asupan gizi tambahan. Paket makanan tambahan diberikan langsung kepada orang tua balita disertai edukasi tentang pentingnya pemenuhan gizi seimbang sejak usia dini.

Wakil Komandan Satgas TMMD ke-127 Kodim 1402/Polman, Kapten Inf Ahmad Yani, mengatakan pemberian makanan tambahan tersebut merupakan bagian dari sasaran tambahan TMMD sekaligus mendukung program unggulan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak dalam penanganan stunting.

“Melalui TMMD ini, kami tidak hanya fokus pada pembangunan fisik seperti jalan dan rumah tidak layak huni, tetapi juga menyentuh aspek kesehatan masyarakat. Anak-anak adalah generasi penerus bangsa, sehingga harus dipastikan tumbuh kembangnya optimal,” kata Ahmad Yani.

Ia menegaskan, intervensi gizi harus dibarengi dengan kesadaran orang tua untuk rutin memeriksakan anak ke posyandu serta memperhatikan pola makan sehat dan bergizi di rumah.

“Kami mengimbau para orang tua agar aktif melakukan pengecekan di posyandu, memantau berat dan tinggi badan anak secara berkala, serta memastikan asupan makanan yang bergizi dan seimbang,” ujarnya.

Selain pembagian makanan tambahan, Satgas TMMD juga berkoordinasi dengan tenaga kesehatan setempat untuk memberikan penyuluhan mengenai pencegahan stunting, pentingnya sanitasi, serta pola asuh yang tepat bagi balita.

Warga setempat menyambut positif kegiatan tersebut. Mereka menilai kehadiran TMMD tidak hanya membuka akses infrastruktur desa, tetapi juga memberikan perhatian terhadap persoalan kesehatan masyarakat.

Program TMMD ke-127 di wilayah Kodim 1402/Polman sendiri mencakup sasaran fisik dan nonfisik, termasuk berbagai kegiatan tambahan yang berdampak langsung pada peningkatan kualitas hidup masyarakat di lokasi kegiatan. (Zik)